

OVACIONES

MARTES 18 DE ABRIL DE 2017 | NUMERO 24455 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

No se allanará a solicitud de México, revela defensa

Duarte alargará su extradición

Agotará todo el proceso, dice Alejandro Jaime

POR URBANO BARRERA

Javier Duarte de Ochoa, ex gobernador de Veracruz, no se allanará a la extradición que solicitó el gobierno de México a su homólogo de Guatemala.

Alejandro Jaime, defensor particular del político mexicano, dijo lo anterior y señaló que su cliente seguirá el trámite normal de extradición.

Por tal, ayer la justicia mexicana vía cancelería y las autoridades guatemaltecas también por la vía diplomática iniciaron de manera formal el proceso de extradición.

Javier Duarte detenido el pasado 15 de abril es acusado de delincuencia organizada y operación con recursos de procedencia ilícita, además de que se podrían sumar cargos por peculado y violación a la Ley de Instituciones Financieras y de Crédito.

El secretario del Tribunal Quinto de Sentencia; instancia que decidirá la situación jurídica de Duarte, Juan Daniel Lemus -en Guatemala- explicó que los juzgadores están a la espera de recibir el acta de consignación de Javier Duarte en el penal de Panajachel, en el departamento de Sololá.

"Este tribunal ha recibido el orden de detención de la persona que requieren los estados mexicanos. Recibida la consignación, el tribunal resuelve cuándo lo va a mandar a escuchar", indicó el funcionario.

Hay que destacar que el pliego de extradición de extradición puede resolverse de dos maneras según el tribunal: la más usual contempla que la ley guatemalteca limite al gobierno mexicano para proveer la solicitud y evidencias de los ilícitos cometidos en los próximos 60 días.

La segunda sería la aceptación por parte de Duarte de la extradición (allanamiento); proceso que podría demorar días, explicó el secretario del Tribunal.



Enrique Peña Nieto. Toma de protesta a la nueva directiva del Congreso del Trabajo, en Los Pinos.

EP: capturas muestran combate a impunidad

POR PATRICIA RAMIREZ

La reciente captura de los ex gobernadores de Tamaulipas y Veracruz, son muestra del combate firme contra la impunidad, emprendido por este gobierno, aseguró el presidente Enrique Peña Nieto.

"Quienes quebrantan la ley deben responder por sus actos. Independientemente de lo que determine el poder judicial, estas detenciones son un mensaje firme y contundente del Estado mexicano contra la impunidad", aseguró sin mencionar los nombres de los ex gobernadores.

Al encabezar la toma de protesta a la nueva directiva del Con-

greso del Trabajo, detalló que las detenciones fueron resultado del intercambio de información entre las instituciones de justicia de México, con las de los países donde fueron aprehendidos los ex mandatarios, por lo que expresó el reconocimiento a los niveles de colaboración alcanzados que permitieron las aprehensiones.

Durante su discurso ante la agrupación obrera, dijo que este es un tema central en la opinión pública e hizo un público reconocimiento a las agencias y unidades de inteligencia, seguridad y procuración de justicia por su profesionalismo y compromiso con el país.

Continúa en la página 2

Indagan nexos en Guatemala

GUATEMALA.- Las autoridades de Guatemala investigan los nexos locales que pudiera tener el capturado exgobernador del estado mexicano de Veracruz, Javier Duarte, detenido en este país centroamericano tras permanecer prófugo durante seis meses, informó este lunes el ministro de Gobernación.

"La investigación continúa para determinar si esta persona tenía propiedades en bienes e inmuebles, cuentas bancarias y si hay personas individuales o jurídicas que lo ayudaron en toda esta logística para permanecer en el país", dijo en rueda de prensa el ministro de Gobernación (Interior), Francisco Rivas.

El funcionario afirmó que desde hace unos cuatro meses el gobierno recibió información sobre la posible presencia de Duarte en Guatemala, pero la alerta internacional de captura se activó en Semana Santa debido a que familiares del exgobernador viajaron a esta nación centroamericana.

Duarte, exgobernador del estado de Veracruz (este de México), fue detenido la noche del sábado en un hotel del turístico lago Atitlán por petición de México, a través de Interpol, bajo cargos de delincuencia organizada y operaciones con recursos ilícitos.

Ver página 2

de noviembre de 2016 en el Aeropuerto de Tapachula; toda vez que este llevaba consigo pasaportes para el exgobernador veracruzano y su esposa, Karime Macías, con identidades falsas.

Por otra parte, la PGR ha señalado que la detención de Javier Duarte no es un montaje y puntualizó que la misma llevó por lo menos seis meses de exhaustivas investigaciones.

Continúa en la página 2

TERRENO DE PREPA 9



Enrique Graue y Mikel Arriola. Convenio para regularizar el predio donde se encuentra la Preparatoria 9 de la UNAM. Ver página 5

Norcorea llegó al límite: Pence

SEUL.- La era de la "paciencia estratégica" llegó a su fin, advirtió a Corea del Norte el vicepresidente estadounidense Mike Pence.

El número dos de la administración estadounidense advirtió también a Pyongyang que ante cualquier ataque, convencional o nuclear, responderá con una arrasadora y efectiva respuesta.

Pence ofreció este lunes una conferencia de prensa con el presidente surcoreano en funciones y primer ministro, Hwang Kyoon, en su primera visita a la región, y la cual proseguirá este martes en Japón.

Aprovechó la oportunidad para

reafirmar su compromiso en materia de seguridad con Corea del Sur, el cual calificó de inmutable.

Advirtió también que Washington desea la desnuclearización de la península coreana por medios pacíficos, pero aclaró en seguida que todas las opciones están sobre la mesa, señaló un despacho de la agencia Yonhap.

Pence habló al día siguiente de que Corea del Norte realizó un nuevo ensayo misilístico, el cual resultó fallido pues explotó a los pocos segundos de su lanzamiento, de acuerdo a informes militares surcoreanos y estadounidenses.

Ver página 7

Pide IP a Congreso dejar cálculos y aprobar leyes

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), demandó al Congreso de la Unión dejar a un lado los "cálculos políticos" en estos momentos de campañas electorales, y aprobar al fiscal anticorrupción y las leyes de Seguridad pendientes.

Señaló que faltando menos de 15 días para que acabe el periodo ordinario de sesiones y con las campañas en pleno en el Estado de México, Veracruz, Nayarit y Coahuila, "la sociedad está a la espera de que sean aprobadas leyes de gran trascendencia para México y que están en la etapa final del proceso legislativo".

La urgencia de aprobar esta ley se observa en el hecho de que, jun-

to con la corrupción, el costo del crimen y la violencia son los factores que más obstaculizan el crecimiento de los negocios en México, de acuerdo con el Índice de Competitividad del Foro Económico Mundial en su edición 2016-2017, en el que México está entre los tres países más afectados por el crimen organizado, en el sitio 135 de 138 países que fueron evaluados.

Por ello, el presidente de uno de los principales organismos de la cúpula empresarial mexicana, Gustavo de Hoyos Walther, "consideró fundamental que los legisladores atiendan sus responsabilidades con sus representados antes que involucrarse abierta o sutilmente en las campañas de sus partidos políticos".

Ver página 4

Aguacate, en \$66 y limón, en \$41.5

En la segunda semana de abril, el aguacate y el limón fueron los productos básicos con la mayor variación al alza en su precio, mientras que los demás alimentos mostraron movimientos mixtos.

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) informó que en tiendas de autoservicio, el aguacate se ofertó hasta en 65.94 pesos el kilogramo; mientras que la bolsa con dos kilos de azúcar se vendió en 44.94 pesos, el limón en 41.47 pesos el kilogramo, el jito-

mate en 14.69 pesos y el kilo de cebolla en 13.23 pesos.

En la Central de Abasto de la Ciudad de México (Ceda), el aguacate se ubicó a la venta hasta en 50 pesos el kilogramo, es decir cinco pesos más respecto a la semana anterior, la bolsa con dos kilogramos del endulzante permaneció en 30 pesos; el limón se colocó en 27 pesos el kilogramo, el jitomate en 13 pesos y la cebolla en siete pesos el kilo.

Ver página 4

MAGROTUNEL



ACAPULCO, Gro.- El Macrotúnel más largo de México, fue inaugurado ayer por la SCT. Son 3.2 kilómetros, que unen la zona de La Costera con la Diamante y el aeropuerto. Reduce tiempos. Ver página 6

VENTANA

Ni aguacate ni limón. No habrá guacamole.

7 POR CIENTO

Registra EU pérdidas por baja del turismo mexicano

Página 7

AUGUSTO PEREZ

Toma posesión nuevo presidente del TSJCDMX

Página 8

A 4 ESTADOS

Amplian búsqueda de homicida por Facebook

Página 7

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2